

Kapolresta Cirebon Hadiri Silaturahmi Syawal PD Muhammadiyah Kabupaten Cirebon

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

May 7, 2024 - 12:39





KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menghadiri Silaturahmi Syawal 1445 H PD Muhammadiyah Kabupaten Cirebon beserta Warga Muhammadiyah se-Kabupaten Cirebon. Kegiatan silaturahmi tersebut berlangsung di Aula Masjid Raya UMC, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon.

Kegiatan tersebut juga turut dihadiri Ketua DPRD Kabupaten Cirebon HM. Luthfi, S.T., M.Si, Ketua PD Muhammadiyah Kabupaten Cirebon, Novan Hardiyanto, Ketua PD Aisyiyah Kabupaten Cirebon, Aisyah, Ketua Organisasi Otonom Muhammadiyah dan Aisyiyah se-Kabupaten Cirebon, Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah se-Kabupaten Cirebon, Pimpinan Perguruan Tinggi Muhammadiyah se-Kabupaten Cirebon, Pimpinan Amal Usaha Muhammadiyah se-Kabupaten Cirebon dan lainnya.

Dalam mengawali sambutannya, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, membacakan pantun, buah mangga buah papaya, paling enak dimakan dengan sidia, alhamdulillah kami bisa bersilaturahmi dengan keluarga besar Muhammadiyah yang wajahnya semua bercahaya.

"Kami juga mengucapkan terima kasih banyak kepada jajaran Pengurus PD Muhammadiyah Kabupaten Cirebon yang telah mengundang kami dalam kegiatan Halal bihalal ini," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, dalam beberapa bulan Ke depan akan ada Pilkada Serentak 2024 di Wilayah Kabupaten Cirebon sehingga diharapkan seluruh elemen masyarakat bisa turut berpartisipasi aktif dalam menjaga Kondusifitas Wilayah Kabupaten Cirebon.



Pihaknya pun mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga Kondusifitas Wilayah Kabupaten Cirebon pada Serentak Pilkada 2024. Selain itu, semua pihak yang berkompetisi dalam Pilkada Serentak juga diharapkan bisa Menciptakan Program dan gagasan yang baik untuk Kabupaten Cirebon.

"Kami juga mengimbau apabila ada informasi yang menjurus kepada gangguan Kamtibmas di Wilayah Kabupaten Cirebon diharapkan bisa menghubungi Call Centre 110 Polresta Cirebon, dan semoga Kedepan Kabupaten Cirebon lebih Maju dan Lebih Baik Lagi," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.